

# *Afecta bloqueo de Estados Unidos a Cuba tratamiento de cáncer en niños*

---



La Habana, 21 feb (RHC)- La especialista en oncología pediátrica Norma Pérez, aseguró que el sistema de salud cubano garantiza el tratamiento de niños enfermos con cáncer pese al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a nuestro país.

La experta cubana precisó que pese a dificultarse la compra de medicamentos en el exterior y ser muy costosos, a ningún menor le han faltado los fármacos cuando lo requieren.

A su vez, explicó que el cáncer es la primera causa de muerte por enfermedad en niños y adolescentes en Cuba, motivo por el cual el Estado en conjunto con trabajadores de la salud pública pone su empeño para lograr una alta sobrevivencia en los pacientes.



**Radio Habana Cuba**